Déjà 25 ans l'an prochain

Début des années 80, les radios dites libres explosent. À Caudry, une bande de copains se lance dans l'aventure. Radio Batisse Laïte Caudry, du nom des deux géants de la ville, voit le jour. Elle fêtera ses 25 ans, déjà, l'année prochaine.

Jeannot Machu, Joël Fiévet, Marco Vincenzi, Arnaud Delhaye, Jean-Marie Colnet... Bientôt rejoint par Jean-Robert Carlier, les pionniers de la radio à Caudry. Une radio locale, assurément. La proximité, son credo. Encore aujourd'hui, alors que cette radio fêtera ses 25 ans en 2007.

Mais l'aventure ne fut pas toujours rose. Trois ans seulement après avoir été créée, en 1985, un arrêté ministériel rendait muette BLC. Derrière le maire, Paul Moreau, les Caudrésiens, mieux même, les auditeurs se mobilisaient. Une pétition recueillait 50 000 signatures, c'est dire déjà à l'époque l'impact de cette radio. Pétition qui atterrissait sur le bureau du ministre Georges

Fillioux. Un mois après, BLC pouvait de nouveau émettre.

Une antenne fut alors installée rue Aristide-Briand, transférée ensuite sur le site du château d'eau à Audencourt. En 1993, la ville finançait l'installation d'un pylône de 43 m de haut, toujours à Audencourt. « Mais qu'il va falloir changer un jour. C'est un gros investissement. Le maire nous a déjà assurés de son soutien », explique aujourd'hui Zéphir Bricout. Un investissement, évidemment, qui ne sera réalisé qu'une fois la décision du CSA connue.